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本日、令和 5 年第 1 回議会定例会を招集申し上げました

ところ、議員各位には、ご多用の中、全員のご出席を賜り、

厚くお礼を申し上げます。

本年の正月は、3 年ぶりに行動制限も無く、穏やかな年

明けでありました。人々の動きもコロナ禍前の水準に回復

しつつありますが、未だ続くコロナ感染症の影響や不安定

な国際秩序、深刻な気候変動など令和 5 年度も課題の多い

年になりそうであります。

コロナ禍の何かと暗い世相でありますが、日差しは、日

ごとに輝きを増しております。感染症も終息し、穏やかな

明るい春の訪れを期待するところであります。

数年来の懸案事項であります地域コミュニティの課題に

ついては、村民の皆さんから多くの問題が提起されており

ます。区長の会などでもその都度協議をしておりますが、

有効な解決策が見いだせない状況であります。

過日、下竹田のひとつの連絡班から、区を脱退したい旨



の意向が出されております。区や連絡班の問題については、

重要課題として引き続き真剣に取り組んで参ります。

村政運営上の必要事項であります村民の皆さんとの懇談

会については、本年度は山形保育園とやまのこ保育園で、

子育ての現状や課題、図書館の充実・連絡班の必要性など

について保護者の皆さんと直接意見交換を行いました。

１２月定例会以降の工事の発注状況につきましては、お

手元に配布させていただきました資料をご覧いただきたい

と思います。

本日、第１回の定例会に提案申し上げます議案は、専決

処分の承認の案件 2 件、一部事務組合の規約の変更１件、

人事案件が１件、条例の制定及び改正 １７件、補正予算６

件、新年度予算７件の計３４件でございます。 それぞれご

審議を賜りますよう、お願いを申し上げまして、招集のあ

いさつといたします。


